Sujet : [!! SPAM] [INTERNET] Eoliens Vergné **De :** "Derek Rouse" <derjen40@orange.fr>

Date: 29/03/2019 22:03

Pour: pref-envir-pref17@charente-maritime.gouv.fr

Monsieur/Madame,

En ce qui comcerne nl'enquête publique à Villeneuve la Comtesse

Veuillez noter mon opposition au plan d'installer des Eoliens à Vergné.

Sans doute, les Eoliens sont valables pour reduire emissions de carbone, mais aux enbvirons de Villeneuve nous les avons en abondance.

En tant d'habitant de La Croix Comtesse je me sens entouré d'Eoliens, et c'est évident que nous sommes en train de ruiner notre belle campagne.

Veulliez accepter Monsieur/Madame l'expressions de mes salutations distingués.

Derek Rouse

Sujet: [INTERNET] VILLENEUVE LA COMTESSE Eoliennes

De: Janice Tobin <tobin.janice@gmail.com>

Date: 31/03/2019 10:53

Pour: pref-envir-pref17@charente-maritime.gouv.fr

M. Commissaire Enqueteur

Je suis propriétaire et j'habite la Charente Marititme depuis 16 ans.. Nous sommes au bout de cette prolifération incessante de parcs éoliens. 63 turbines prévues à moins de 10 km de notre maison (et la plus proche à seulement 700 mètres). La Rochelle reprend notre premier Enquete Publique parce que les organisateurs d'Enquete pensaient pouvoir ignorer le rapport environnemental dommageable!

Nous, dans la Vallée de Santonge, craignons non seulement ce projet, mais une extension du système actuel ici, tout comme Villeneuve la Comtesse, qui connaît actuellement une troisième extension du parc éolien d'origine. Il est scandaleux pour un gouvernement de ruiner l'environnement et la vie ultérieure de petits groupes de personnes qui, collectivement, ne sont pas assez grandes pour se battre aux urnes.

Mme. Jani	ce Tobin					

Virus-free. www.avast.com

Sujet : [INTERNET] enquête publique du projet éolien des Terres du Pré René, communes de Villenuve la Comtesse

et de Vergné 17330

De: Philippe Boue <phboue@gmail.com>

Date: 31/03/2019 11:06

Pour: pref-envir-pref17@charente-maritime.gouv.fr

Cela suffit cessons ces implantations d'éoliennes monstrueuses qui détruisent nos paysages, agressent les riverains, nuisent à la biodiversité et qui en plus ne participent en rien à la réduction d'émissions de gaz à effet de serre.